



## S&P: Latinoamérica muestra resistencia, aunque se desacelera

3 octubre 2012 | Categoría: Economía y Negocios | Escrito por: Pueblo y Sociedad Noticias



**La agencia de calificación de peligro Standard & Poor's pronosticó un progreso de la región para el 2012 de 2,7% y para el año siguiente de 3,5%, lo que se compara con la expansión del 4,2% del 2011.**

**Por: América Economía-Reuters**

La agencia de calificación de peligro Standard & Poor's habló el miércoles en un reporte que América Latina continuará progresando, aunque más lentamente el año presente y el siguiente.

S&P pronosticó un progreso de la región para el 2012 de un 2,7% y para el año siguiente de un 3,5%, lo que se compara con la expansión del 4,2% del año pasado.

La agencia habló que las dos excepciones a la tendencia son Brasil, para el que aguarda una expansión de solamente un 1,5% el año presente, y Argentina, que se enfrenta a una brusca desaceleración por condiciones del clima y decisiones gubernamentales.

Fuente: Estrategia de Negocios